
 

 

☆令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

チャレンジクラブ アンケート☆ 

実施日：令和 6年 3月 

1年間
ねんかん

、チャレンジクラブに参加
さ ん か

してくれてありがとうございました！4月
がつ

からも楽
たの

しい

活動
かつどう

ができるように、みんなの意見
い け ん

をおしえてください。 

 

15名に配布し、15 名回答あり。 

① 当
あ

てはまるものに○をつけてね。 

プログラム たのしかった ふつう たのしくなかった 

レッツチャレンジ！ 6 5 ― 

チャレンジ工房
こうぼう

 

～きって！はって！あそぼう！～ 

9 ― ― 

夏
なつ

だ！みんなで川遊
かわあそ

び♪ 9 3 ― 

そうだ、山
やま

に行
い

こう！ 11 3 ― 

アウトドアクッキング 

～ワイルドにおやつをつくろう～ 

11 2 ― 

姫路
ひ め じ

城
じょう

ナゾ解
と

きウォーク 

～リーダーからの挑戦状
ちょうせんじょう

～ 

14 1 ― 

② 「こんなことしてみたい！」という活動
かつどう

をおしえてね。 

 

 

 

③ チャレンジクラブでの一番
いちばん

の思
おも

い出
で

をおしえてね。 

 

 

 

 

    

 

 

 

ありがとうございました。またみんなの参加
さ ん か

を待
ま

ってるよ。 

海釣り・○○大会（例：おおなわ）・水遊び（水泳）・園外活動（坊勢島・キッザニア・キ

ャンプなど）・工作（紙粘土での工作） 

・川遊びでなかなか魚を捕まえられなかったけど、友達が一緒に捕まえようとしてくれた 

 リーダーが応援してくれたから、魚を持つことができた 

・この 1年間で様々な思い出ができた。ウォークラリーも楽しかった 

アウトドアクッキングで、ホットケーキなどの調理が楽しかった 

・スプラトゥーンごっこ（令和 4年度実施した活動） 

・謎解きはもう一度やりたいくらい楽しかった 

・川遊び、山登り、アウトドアクッキングの活動が楽しかった 



令和 5年度チャレンジクラブに関するアンケート 

実施日：令和 6年 3月 

1年間、広畑学園のチャレンジクラブにご参加下さいましてありがとうございました。来年

度の活動の参考にさせていただきますので、アンケートにご協力下さい。 

 

8名配布し、8名の回答 

・今年度のチャレンジクラブの活動内容について教えてください。 

とてもよかった よかった まあまあよかった  あまりよくなかった  よくなかった 

(  8票  ) 

 

・具体的な感想をご記入ください。      

 

 

 

 

 

 

 

 

・今後の活動内容へのご意見やご希望があれば教えてください。 

 

 

 

 

 

○全体を通して、何かご意見・ご要望等ありましたらご記入お願いします。 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

ご協力ありがとうございました。来年度も引き続きのご参加、お待ちしております。 

広畑学園 チャレンジクラブ担当者 

・子どもが毎回楽しみにしていた。来年度も期待する。 

・家では体験させられない経験ができて良かった。 

・山登り、川遊びは特に楽しんでいた。 

・園外活動（バスに乗って移動することが楽しかったよう） 

・自宅で、活動時のことを生き生きと話していた。姫路城でのウォークラリーは 1週間前

から楽しみにしていた。 

・異年齢交流できる場だったので良かった。 

・防災、季節の催し物等は今後も継続してほしい。 

・園外活動やバスで移動するような活動を増やしてほしい。 

 家島での活動を復活させてほしい。 

 潮干狩りなど、家でできない活動をしてほしい。 

・たくさん体を動かせる活動をしてほしい。 

・チャレンジクラブでの活動がマイナーな印象。以前のように大人数での活動ができると

楽しいのではないかと感じる。 

・協力する力を身に着けてもらいたいため、来年度もグループ活動を継続させてほしい。 

・楽しい活動の企画、提供をありがとうございました。 

・登校時にも子どもに声をかけてもらっていたようで、その日は嬉しそうに報告があった。

ありがとうございました。 

・卒業しても「行きたい」と言うほど楽しんでいました。 

・誕生日をお祝いしてもらったことが嬉しかったようです。その際は様子を撮影してもら

いたいです。 


